

Crece respaldo a Reagan por ayuda a El Salvador

Nueva York, mayo 2 (Latin-Reuter). La aprobación pública de la conducta global del presidente Ronald Reagan y su manejo de la situación en El Salvador ha crecido sustancialmente durante el último año, según resultados de una encuesta divulgados.

Una compulsión de la organización Gallup para la revista "Newsweek" durante los últimos días de abril indica que el 47 por ciento de aquellos encuestados aprueba la ac-

tuación del presidente en el cargo, un aumento del cinco puntos porcentaje respecto a una encuesta similar en febrero de 1982.

Cuarenta por ciento desaprobaron su conducta, comparados con los 49 por ciento en la encuesta anterior.

"Newsweek" dijo que el 44 por ciento de aquellos que conocen a cual bando los Estados Unidos respaldan en El Salvador apoyan la política de Reagan hacia ese país centroamericano, respecto del 33 por ciento registrado en la compulsión anterior.

La encuesta telefónica fue realizada el 28 de abril y el 29 de abril, en el primer sondeo nacional tras el discurso televisado del presidente ante una Cámara conjunta del Congreso en el cual intentó convencer a la nación sobre la necesidad de aumentar la asistencia de los Estados Unidos al gobierno salvadoreño en su lucha contra guerrilleros izquierdistas.

La encuesta mostró que el 42 por ciento desaprueba la política estadounidense hacia El Salvador, comparado

—Pasa a la página 54—

Iniciase negociación de acuerdo azucarero

Ginebra, mayo 2 (UPI). Las principales naciones productoras y consumidoras de azúcar iniciaron hoy negociaciones sobre un nuevo acuerdo internacional para equilibrar la oferta y la demanda a precios justos para ambas partes.

La reunión de 80 países, convocados por la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD), se prolongará hasta el 20 de mayo. Fuentes de la cita predijeron negociaciones difíciles ante las diferencias entre

los países industrializados y las naciones en vías de desarrollo.

Funcionarios de la UNCTAD señalaron que es vital que la Comunidad Europea logre un nuevo acuerdo para sustituir el de 1977, que no tuvo éxito y que expira este año.

Arregaron que hay poca esperanza de que un acuerdo funcione adecuadamente sin la comunidad, que en bloque es el mayor exportador.

Un acuerdo que deja fuera a cualquier exportador

—Pasa a la página 52—

Siguen adelante planes del Papa de ir a Polonia

Ciudad del Vaticano, mayo 2 (UPI). El Vaticano seguirá adelante con los preparativos para la visita del Papa Juan Pablo II a Polonia, no obstante los disturbios del Día del Trabajo en su país natal, informó hoy una fuente del Vaticano.

El vocero polaco, quien pidió no ser identificado, dijo que las manifestaciones de ayer de los simpatizantes de Solidaridad, no habían tenido ningún efecto negativo por el viaje de junio y que todo seguía adelante de acuerdo con lo planeado.

Incidentes en Los Angeles en Día de Trabajo

Los Angeles, mayo 2 (UPI). El "Día del Trabajo" fue celebrado con demostraciones pacíficas en varias ciudades de Estados Unidos, pero en Los Angeles, más de 20 personas fueron arrestadas tras incidentes con la policía.

En un acto realizado en Washington, en homenaje a la disuelta coalición gremial polaca Solidaridad, un ex embajador de Estados Unidos en Varsovia, criticó al presidente Ronald Reagan, por ayudar "a los opresores del pueblo polaco".

En Cleveland, una prolongada lluvia contribuyó a mantener la paz entre comunistas, nazis y emigrados de naciones de Europa oriental, los cuales efectuaron marchas separadas a escasas cuerdas unos de otros.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECIBE EMBLEMA. Varsovia, Polonia, mayo 2 (AP). El cardenal primado de Polonia Jozef Giemp, recibe el emblema de Solidaridad de manos de un obrero no identificado. La entrega tuvo lugar ayer antes de la misa que el purpurado polaco ofició ante millares de obreros, al aire libre, en la ciudad de Ursus, cerca de Varsovia.

Inaugurada en Ginebra asamblea anual de OMS

Ginebra, mayo 2 (AP). La asamblea anual de la Organización Mundial de la Salud quedó inaugurada hoy con la ausencia de casi mil delegados de los 159 países que componen el organismo.

La agenda de la reunión, que se extenderá por los próximos 16 días, varía desde una previsión del progreso del programa de la orga-

nización titulado "Salud para todos en el año 2,000", hasta los suministros de agua potable y una campaña con el fin de cotejar el consumo del alcohol.

La asamblea también examinará el funcionamiento de un código internacional de la propia organización sobre la venta internacional de sustituto de

—Pasa a la página 41—

Gravísima inflación y recesión, en el Perú

Lima, mayo 2 (AP). La economía peruana ha entrado "en un gravísimo" proceso de inflación y recesión y el gobierno está destinando la mayor parte de su endeudamiento externo a los gastos militares, dijo el ex ministro de Finanzas, Javier Silva Ruete.

Silva Ruete, que ejerció el cargo entre 1978 y 1980 durante el gobierno militar del general Francisco Morales

Bermúdez, declaró que un informe del Banco Central de Reserva de 1982 señala que el país gastó ese año unos 850 millones de dólares en armas.

Dijo que ese monto es más del 30 por ciento de los 2,800 millones de dólares que consiguió el gobierno como nuevo endeudamiento, y del cual sólo el 4.5 por ciento se destinó a la agri-

—Pasa a la página 41—

Vietnam retira tropas que ocupaban Camboya

Phnom Penh, Camboya, abril 2 (UPI). Vietnam retiró hoy una parte de sus tropas que ocupan Camboya, enviando miles de soldados en un convoy de varios kilómetros de largo sobre estrechos caminos a través de los arrozales.

El canciller camboyano Hun Sen dijo que una división, seis brigadas y un regimiento volvían a Vietnam porque la seguridad mejoró

en Camboya, destruida por la guerra y ocupada por unos 180,000 vietnamitas.

En Washington, el vocero de Estado Alan Romberg dijo que "sería lindo" que Vietnam retirara toda sus tropas.

El presidente de Camboya Heng Samrin agradeció a los vietnamitas por "no haber ahorrado nada, ni siquiera su sangre, al ayudar

—Pasa a la página 54—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EMOTIVO REGRESO. Miami, Florida, mayo 2 (AP). Georgina Sardina es abrazada por su esposo, Jesús, temprano esta mañana a su regreso a Miami procedente de La Habana, a bordo de un avión de la Línea Aérea Capitol con 212 personas a bordo, que fue desviado a Cuba por un aeropirata en vuelo de San Juan, Puerto Rico a Miami. El secuestrador portaba una botella con un líquido que dijo era una bomba, que amenazaba con hacerla estallar. Quedó preso en Cuba.

Avanza gestión de Shultz con Israel

Jerusalén, mayo 2 (UPI) (Por Jim Anderson). El secretario de Estado norteamericano, George Shultz, se reunió hoy con el equipo negociador israelí, en una etapa considerada decisiva en las conversaciones para la retirada de las tropas extranjeras que se encuentran en territorio libanés.

Funcionarios israelíes, mientras tanto, dijeron que las relaciones entre Israel y Estados Unidos habían "dado un paso atrás" debido a las acciones realizadas por el secretario de Defensa norteamericano Caspar Weinberger.

Weinberger, según los funcionarios, se ha opuesto a la orden dada por Shultz para que Israel reciba información tecnológica destinada al desarrollo del cazabombardero Lavie, y ha permitido que el jefe del comando conjunto de Estados Unidos, general John Vesey, visitara varios países en la zona, omitiendo a Israel.

La serie de reuniones de Shultz con las autoridades israelíes comenzaron en el Ministerio de Relaciones Exteriores. En las mismas participaron el primer ministro Menachem Begin y un pequeño

—Pasa a la página 54—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SHULTZ OPTIMISTA. Jerusalén, mayo 2 (AP). El secretario de Estado norteamericano George Shultz (izquierda), escucha al primer ministro israelí Menachem Begin (extremo derecho), quien le agradece su

gestión por el retiro de Líbano de todas las tropas extranjeras. Israel aceptaría el retiro si todas las tropas lo hacen, según manifestó Begin. Dos funcionarios israelíes en el centro.

Breves Internacionales

Terremoto sacude California Central

San Francisco, mayo 2 (UPI). Un terremoto sacudió hoy el centro de California, provocando vibraciones que se registraron en todo el estado, desde San Francisco a Los Angeles.

Roger Derra, del laboratorio sismológico de la Universidad de California-Berkeley, dijo que el terremoto registró "una magnitud de 6 a 7" grados Richter.

El sismo, que comenzó a las 4:42 locales y fue seguido de un segundo movimiento, paralizó el tráfico de trenes en la zona de la Bahía y llevó a la gente de Salinas a huir a las calles.

Muerto y detenidos en Polonia

Varsovia, mayo 2 (UPI). Los violentos enfrentamientos entre la policía y simpatizantes de Solidaridad, ocurridos durante el Día del Trabajo, dejaron un saldo de

—Pasa a la página 52—